



Honduras destaca calificación de Moody's a deuda y gobierno

El secretario de Finanzas de Honduras, Wilfredo Cerrato, destacó hoy las favorables calificaciones otorgadas al gobierno y la deuda de este país centroamericano por parte de la firma Moody's Investors Service.

El funcionario realizó sus declaraciones luego que la empresa internacional otorgó una nota positiva para la deuda y una calificación de B3 para el gobierno hondureño.

Dichas calificaciones son positivas para Honduras al bajar el costo del endeudamiento externo de 8.25 a 6.0 puntos para los bonos soberanos colocados en 2013.

Respecto a la nota de B3 otorgada al gobierno hondureño, Cerrato sostuvo que representa el reconocimiento a las medidas adoptadas por las autoridades para sanear las finanzas públicas. Moody's Investors Service establece su calificación con base en una investigación financiera internacional y el análisis de las entidades comerciales y gubernamentales.